

## **Presseinformation**

Energiedienst Holding AG Postfach D-79720 Laufenburg Telefon +49 7763 81-2222 www.energiedienst.de

27. Mai 2019

## Energiedienst-Mitarbeiter spenden Stunden

- 1.500 Euro für vom Brand betroffene sechsköpfige Familie
- Aktion "Stundenspende" wird fortgeführt

**Stühlingen.** "Wir spüren überall den Willen zu helfen". Josef Kraft schaut mit Gottvertrauen nach vorne. Der Gymnasiallehrer und seine fünf Kinder sind Anfang März obdachlos geworden, nachdem ihr Haus in Schwaningen niedergebrannt war.

Finanzielle Unterstützung gab es nun von Energiedienst-Mitarbeitern. Bei der vom Betriebsrat 2017 initiierten Aktion "Stundenspende" dürfen Mitarbeiter Stunden aus Überzeitkonten spenden oder direkt einen Geldbetrag zur Verfügung stellen. Bereits zum achten Mal unterstützen die Mitarbeiter mit ihrer Spende ein soziales Projekt. 1.500 Euro übergaben Betriebsratsvorsitzender Bernhard Kubon und Schriftführerin Alexia Weisser an Josef Kraft. Die Idee kam von Andrea Brandau, die in der Zeitung vom tragischen Schicksal der Familie gelesen hatte. Es war nicht der erste Schicksalsschlag, der die Familie traf. Vor acht Jahren starb zum Beispiel die Mutter der fünf Kinder.

Der Schul- und Kirchenmusiker ist noch immer gerührt von der überwältigenden Hilfsbereitschaft, die das Unglück auslöste. Verwandte, Bekannte, Freunde, Vereine, Gemeinde und Schulklassen - die Liste der Helfer ist lang. "Wir sind überaus dankbar", betont der Familienvater und blickt dabei wieder zuversichtlicher in die Zukunft. Gemeinsam erarbeitet sich die Familie, die derzeit in einer Wohnung der katholischen Pfarrgemeinde in Bonndorf untergekommen ist, die Normalität zurück. "Es ist wichtig, dass die Kinder zur Ruhe kommen und sich im Alltag wieder zurechtfinden." Kraft schöpfen sie dabei auch aus der Musik; alle sechs spielen Instrumente und sind in der Region auch bereits durch ihre Gesangsauftritte bekannt.

"Es kommt so viel Dankbarkeit von den Menschen zurück", freut sich Alexia Weisser. "Das motiviert uns, uns für weitere Projekte zu engagieren." Die Aktion "Stundenspende" wird fortgesetzt. Die nächsten Empfänger, denen die Spenden zugutekommen sollen, sind bereits ausgewählt.

**Foto:** Mit 1.500 Euro unterstützen die Energiedienst-Mitarbeiter Josef Kraft (links) und seine Josef, Gabriel, Elias, Johannes und Tatjana. Alexia Weisser (Schriftführerin Betriebsrat Energiedienst, rechts), Bernhard Kubon (Betriebsratsvorsitzender Energiedienst) und Andrea Brandau (Energiedienst) übergaben die Spende.

## Unternehmensinformation

Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutschschweizerische Aktiengesellschaft. Das Energieunternehmen erzeugt Ökostrom aus Wasserkraft und vertreibt Strom sowie Gas. Eigene Netzgesellschaften versorgen die Kunden mit Strom. Zudem wächst Energiedienst in neuen Geschäftsfeldern, die die dezentrale erneuerbare und digitale Energiewelt der Zukunft ermöglichen. Für die

## Ansprechpartner:

Alexandra Edlinger-Fleuchaus, Kommunikation, Tel. +49 7663 - 81 2664, alexandra.edlinger@energiedienst.de

Energiewende ihrer Kunden bietet die Unternehmensgruppe intelligent vernetzte Produkte und Dienstleistungen, darunter Photovoltaik-Anlagen, Wärmepumpen, Stromspeichersysteme und Elektromobilität nebst E-CarSharing. Die Energiedienst-Gruppe beliefert über 270.000 Kunden mit Strom. Sie beschäftigt knapp 1.000 Mitarbeitende, davon etwa 50 Auszubildende. Zur Gruppe gehören die Energiedienst Holding AG, die Energiedienst AG, die ED Netze GmbH, die EnAlpin AG im Wallis sowie die Tritec AG und die winsun AG. Die Energiedienst Holding AG ist eine Beteiligungsgesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG in Karlsruhe.

Mehr Infos unter: www.energiedienst.de/presse

Folgen Sie uns auch auf Twitter www.twitter.com/energiedienst